



Fotografía: Vázquez Casillas

La decana de la Facultad de Bellas Artes tiene el honor de invitarle el próximo 24 de abril a las 12.30 horas, a la incorporación del retrato de Mariano Flores Gutiérrez (Decano de la facultad 2014-2020) a la galería de Decanos de nuestro centro. El acto tendrá lugar en el Salón de Grados de la Facultad de Bellas Artes.

Posteriormente tendrá lugar la inauguración de la exposición *Manuel Páez, 25 años de Resiliencia Pictórica*, que tendrá lugar en la Sala de Exposiciones de la Facultad de Bellas Artes.

Nos gustaría contar con su presencia.

M. Victoria Sánchez Giner